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Résumé:
Au cours du post-partum, la vache est dans une situation conflictuelle maximale entre d'une part l'augmentation de sa production et d'autre part, la reprise d'une activité ovarienne régulière. Il ressort de cette expérimentation que la parité liée à l'âge, ainsi que l'utilisation des prostaglandines en post partum n'ont aucun effet sur la reprise de l'activité ovarienne. Cependant, le retard de la reprise de l'activité ovarienne après le vêlage peut être dû à des facteurs qui sont multiples (l'alimentation, l'état corporel en péri partum, condition de vêlage, niveau de production laitière, saison et les complications puerpérales).

Abstract:
During the postpartum, the cow is in a maximum conflict situation between on the one hand the increase of its production and on the other hand, the resumption of a regular ovarian activity. It becomes obvious through our experimentation that the parity related to the age, as well as the use of prostaglandins in post partum do not exert any effect on the renewal of ovarian activity. However, the delay of the renewal of the ovarian activity after the calving can be due to some factors that are multiple (food, the body state in peripartum, condition of calving, level of dairy production, season and the puerperal complications).
